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Comentario / Pamela Cerdeira (Periodista) 
 
CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “No sé si es demasiado pesimismo, 
pero entre columnas de opinión, escuchar expertos, entrevistas, artículos en 
diarios extranjeros diciendo por que la reforma al Poder Judicial es una mala 
idea, las leo y pienso en el poco sentido que hacen. No porque yo crea que sea 
una buena idea, sino porque es un tema decidido en un Congreso donde hay 
una mayoría”. 
 
“En un Congreso que históricamente (lo hizo la legislatura pasada todo el 
tiempo) se pasaron por el arco del triunfo instrucciones del Poder Judicial, 
sobre cosas que tenían que legislar o tiempos para legislar. No les importó, 
porque no pasa nada. Por qué creer que ahora pasaría algo distinto, si tienen 
la inmensa justificación de las mayorías”. 
 

https://drive.google.com/file/d/1Iqob1pt4Gp9KRMhR-
eIJkuNoN0k4QFXD/view?usp=sharing 
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